

# PROTOKOLL FACHSCHAFTSSITZUNG FACHSCHAFT A: AM 30.05.2012

19:00-21:00Uhr – M18

Anwesend:

Silvan Hagenbrock, Frederike Rode, Susanne Gallenz, Julian Gerstner, Fabian Pramel, Léo Bougault, Hannah Niemand, Jonathan Schmidt, Cassandra Löffler, Martina Mellenthin Filardo

Nicht anwesend (entschuldigt):

Ferdinand Sammler, Friderike Well

Gäste:

Freya Reimers, Felix Androe, Franz Steckert

## **TOP I: "T-Shirt Party"**

Anfrage Fakultät Medien:

Party gemeinsam (um u.A. T-Shirt Geld einzuholen und für Finanzierung Exkursion der Medien-Studenten)

Bemerkungen:

- 14.06. ein „Sommerfest“ der Fachschaft A
- Fußball WM Spiele übertragen auf Leinwand? → gibt es schon

Fazit/Beschlüsse:

- Besprechung des Themas im StuKo (unter dem „Namen StuKo“ laufen lassen?)
- Keine „Max“-Party da alle sich angesprochen fühlen sollen
- mit oder ohne Medien?

Abstimmung: Dafür: 9

Dagegen: 0

Enthaltung: 1

Beschluss: Party soll gemeinsam mit Fakultät Medien stattfinden.

## **TOP II: Datenbanken**

Allgemeine Freischaltung der Datenbanken der Unibibliothek für alle Studenten (auch von Zuhause aus)

Bemerkungen:

- Wir sollten das publik machen, dass wir die Daten nutzen könnten; SCC könnte freischalten

Fazit/Beschlüsse:

- mit Bibliothek auseinandersetzen: Wir wollen Freischaltung

Abstimmung: einstimmig angenommen → Cassandra L. kümmert sich darum

## **TOP III: Onlineauftritt der FS A:**

Bemerkungen:

- Facebook Gruppe steht → Kopffoto fehlt

#### **TOP IV: Dropbox:**

##### Bemerkungen:

- Muss aufgeräumt werden
- Analoge Dropbox → Protokolle ausdrucken und in Ordner sortieren → Martina M. F.

#### **TOP V: Wunschzettel:**

Keine neuen Erkenntnisse, da das Auswertungstreffen ausgefallen ist

#### **TOP VI: Sondersitzung 29.05.: Uniprofil**

##### Bemerkungen:

Nicht genug Wissen vorhanden

##### Fazit/Beschlüsse:

Fakultäten und Uni selbst soll uns informieren → 12.06. Treffen diesbezüglich  
Dekanfrühstück damit kombinieren → Terminvorschlag 22.06. 10 Uhr

#### **TOP VII: Beschwerden:**

##### 1) Bemerkungen:

Grundlagen der Baukonstruktion , Seminar 2.Semester

##### Fazit/Beschlüsse:

- ECTS anpassen? (momentan 7ETCS incl. 2 für die Vorlesung)
- Arbeitsaufwand reduzieren?
- Modellbau in Gruppen?
- Abgabetermine flexibel gestalten?
- Themenvariation auf Semesterentwurf?

##### 2) Bemerkungen:

Städtebau-Entwurf bei Prof. Klein

##### Fazit/Beschlüsse:

- betroffene Studenten müssen Situation selbst bei Sitzung erklären
- immer wieder dieselben Entwürfe → Fakultätsrat-Thema

#### **TOP VIII: Noten „Theorie und Geschichte“ von Max Welch Guerra:**

##### Bemerkungen:

Frist für Noten wäre sinnvoll

##### Fazit/Beschlüsse:

- wird in Fakultätsrat angesprochen

##### Anmerkung:

- Bis nächste Woche müssen Themen für Fakultätsrat stehen!
- Urbanisten sollten sich vorher zusammen setzen

#### **TOP X: Universitätspreis**

##### Fazit/Beschlüsse:

- Vorschlagen? 9 Stimmen dafür; einstimmig alle Anwesenden
- Fachschaft A schlägt das Projekt vor

### **TOP XI: Vollversammlung Urbanistik**

#### Fazit/Beschlüsse:

20.06. Termin; Urbanisten der Fachschaft → Werbung&Moderation

### **TOP XII: Fachschaftsparty (intern) Ideen**

#### Fazit/Beschlüsse:

- Organisationsteam sinnvoll
- Geldfrage muss geklärt werden; nur 150€ an Medien?
- Muss im StuKo geklärt werden

### **TOP XIII: Protokolle**

#### Fazit/Beschlüsse:

- Protokolle möglichst zeitnah fertigstellen
- Maske erstellen für Protokoll festlegen

### **TOP XIV: Ausschüsse zu besetzen**

#### Bemerkungen:

Im StuKo werden diese am 04.06. besetzt:

- Ausschluss Forschung und Projekte
- Ausschuss Studium und Lehre
- Ausschuss Positionierung 2015

### **TOP XV: Stuko Vorstand Sitzung**

#### Bemerkungen:

Dr. May (Taskforce)

Wichtig:

- neue Evaluationsbögen, Fachschaften sollen sich daran beteiligen
- E-Learning soll bearbeitet werden (einheitlich!); Fernlehre; Diskussionsforen
- Regenbogenreferat (sinnvoll? Und wenn ja neu besetzen?)
- Montag im StuKo: Arbeitsräume (Initiative soll geschaffen werden)

### **TOP XVI: Mensa**

Protokoll der letzten Mensasitzung wird vorgelesen